Le Kepublicain Jeudi 25 Avril 2013

Soirée interassociative du Méli Mélo

LIMOURS

Un festival associatif



est que le public soit sensibilisé à ce qui est proposé par les associations et découvre de nouvelles choses », confiait Anne Turpin, présidente du MéliMélo. Une trentaine d'as-

près plus de six mois de préparation, l'association Méli-Mélo a organisé samedi dernier sa traditionnelle soirée interassociative au Nautilus à Limours. Chaque association a présenté en 15 minutes le travail réalisé pendant l'année. « Le programme est très varié: de la musique, des arts martiaux, du hiphop, de la danse moderne... Le but sociations se sont succédé sur scène devant un public nombreux et totalement conquis. Le dernier événement de l'année aura lieu vendredi 26 avril prochain, à 20h30 à Briis-sous-Forges, avec des ateliers "Mime et musique".

M.G.

Plus d'informations:
06.70.93.46.32 et
www.melimelo91.com